

RoHS Konformitätserklärung RoHS Declaration of Conformity

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Schreiben geben wir Ihnen eine verbindliche Erklärung zu verbotenen und deklarationspflichtigen Inhaltsstoffen in Erzeugnissen, Bauteilen, Werkstoffen, Stoffzubereitungen und Fertigungshilfsstoffen.

RoHS Konformitätserklärung

Die für unsere Produkte verwendeten Materialien halten alle Stoffbeschränkungen entsprechend der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU und der mitgeltenden delegierten Richtlinie (EU) 2015/863 des Europäischen Parlaments und des Rates zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (Elektro- und Elektronikgeräte-Stoff-Verordnung – ElektroStoffV) ein.

Dear Ladies and Gentlemen,

this letter is written to provide you with a binding statement on prohibited and declarable substances in products, components, materials, material preparation and production aids.

RoHS Declaration of Conformity

The materials used for our products comply with all substance restrictions in accordance with the RoHS Directive 2011/65/EU and the applicable Delegated Directive (EU) 2015/863 of the European Parliament and of the Council on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (Elektro - and Electronic Equipment Substance Ordinance – ElektroStoffV).

CobiNet Fernmelde- und Datennetzkomponenten GmbH

Robert-Bosch-Straße 33
68542 Heddesheim
Germany



Christian Schimmel
Leiter Forschung & Entwicklung